SUGERENCIAS REALIZADAS POR ALUMNOS ENCUESTADOS EN LA BIBLIOTECA:

FARMACIA

En la facultad de farmacía hay muy poca bibliografía y muy pocas revistas. Es imposible realizar un trabajo actualizado con los recursos de la biblioteca hay pocas revistas científicas en toda la universidad complutense.

Es una pena la disponibilidad de internet en la biblioteca, solo se puede mirar los catálogos de la biblioteca, no se puede ni meter en publicidad para buscar revistas!!

- -En verano te congelas de frio mientras que en invierno te mueres de calor.
- -Hav muchísimo ruido
- -Demasiada pequeña para toda la facultad
- -No hay mejor sitio para poner la fotocopiadora que dentro de la biblioteca, se suma al ruido de toda la gente.
- -Los horarios son poco flexibles, y poco adecuados a la larga época de exámenes que hay en farmacia.

En resumen no es una biblioteca nada buena y es imposible estudiar en ella a no ser que uses tapones para los oídos.

¿ Sería posible quitar la tabla que hay debajo de la mesa ? Prefiero dejar mi abrigo en el suelo que tener las rodillas machacadas.

Estaría bien ampliar los horarios de apertura a fines de semana en periodos de exámen. Farmacia tiene examenes hasta mediados de julio, y para esa época las bibliotecas están cerradas en fin de semana.

Me salen moratones en las rodillas gracias a la madera situada bajo las mesas por lo cual, se me ocurre la gran idea de eliminarlas para que así, no se vean perjudicadas ni nuestras rodillas ni nuestras espaldas al ponernos de la forma más cómoda que nos resulta estudiar.

Cuando se requiere que la biblioteca esté abierta, es decir, cuando no tenemos clase para aprovechar el tiempo y estudiar, la encuentras llena o que al poco tiempo van a cerrar en el mejor de los casos, por ello propongo que se abra antes y que se abra también los sábados y domingos para facilitar el estudio a sus usuarios ; Gracias !

- -Se deberían tener más ejemplares de los libros, en concreto de los de fisiología ya que la mayor parte del tiempo están cogidos y me tengo que ir a otras bibliotecas
- -El plazo de entrega debería ser de dos semanas en vez de una porque es una y casi no te da tiempo a consultarlo
- -El número de puestos de lectura debería ampliarse porque en época de exámenes si no llegas cuando abren o una hora más tarde, ya no encuentras sitio.
- -Pocos puestos de lectura
- -Sitios muy incómodos. Te das en las rodillas al sentarte
- -Mesas antiguas, sucias sillas muy incómodas, viejas y pequeñas.
- -Mucho ruido tanto en el interior como en el exterior.
- -Pocos, muy pocos libros para más de 300 alumnos nuevos por curso
- -Libros anticuados (hasta 30 años) y pocos libros nuevos y actualizados. Me tengo que ir a otras bibliotecas a cogerlos y a estudiar
- -Mala climatización
- -Pésimo servicio de solicitud de nuevas obras. Solicité dos ejemplares, me dijeron que me contestarían (hace dos años) y aún estoy esperando.
- -; Buen servicio del personal!

Se necesitan renovar un montón de libros y comprar menos de ediciones actuales

Ej. Genes VII, Lewin 2003 (Biología molecular)

Prescott y microbiología

Farmacología general (Villar)

- -Controlar la temperatura de forma eficiente, ya que siempre hace mucho calor, y si ponen el aire acondicionado te resfrías.
- -Mayor rigurosidad para controlar el ruido, que hay mucho.
- -Renovar las nuevas, sillas, que son un poco incómodas, a poco que seas alto te destrozas las rodillas con las cajoneras

La biblioteca de mi facultad parece una reliquia, creo que en el siglo XXI no tendría que haber todavía este tipo de bibliotecas, es incómoda (te das con las rodillas en la mesa), pequeña, siempre hace calor, etc.

Además creo que sí estoy matriculado en farmacía, no tengo porque irme a estudiar a otra biblioteca.

- -La máquina fotocopiadora de la entrada hace un ruido muy molesto cuando se está estudiando
- -En las oficinas del fondo de la biblioteca, a veces, hay gente que no para de hablar.
- -Las mesas tienen una barra debajo que hace muy incómodo sentarse pues las rodillas chocan con ella.
- -La gente deja las carpetas encima de las mesas y se va. No hay sitio para estudiar porque las mesas están llenas de carpetas y los asientos vacíos. No hay nadie que lo controle.
- -En época de exámenes, en otras bibliotecas, solo dejan pasar a personas de la facultad, en farmacia no.
- -Nadie controla el mal comportamiento de los usuarios, muchas veces la gente no para de hablar en la biblioteca y no son amonestados.

Cambiar sillas y mesas para mayor comodidad

- -Horario de la biblioteca de apertura en época de exámenes más amplio
- -Quitar la máquina de fotocopias de dentro de la biblioteca
- -Mayor número de puestos de lectura
- -Ampliar el horario de la biblioteca en época de exámenes, ya que la demanda de puestos en la biblioteca en esa época es muy elevada.
- -Modificar las mesas de la biblioteca facultad, ya que la tabla que hay debajo de las mismas es muy incómoda.
- -Ampliar el horario, sobre todo en época de exámenes
- -Tendría que haber renovaciones de libros por internet.
- -En la biblioteca de farmacia en invierno hace muchísimo calor y en verano muchísimo frío, la regulación de la temperatura es un desastre.
- -Hay mucho ruido, tanto por parte de los usuarios (los encargados deberían hacer más hincapié en que se respetase el silencio) como por parte de los encargados. Que muchas veces se ponen a hablar en alto sin tener en cuenta a la gente que está estudiando.
- -Debería tener una mejor insonorización, se oye mucho el ruido de fuera. Parte del problema se solucionaría con una puerta doble, ya que entra mucho ruido cada vez que se abre la puerta.
- -Quitar la fotocopiadora de la biblioteca
- -Impedir el acceso a aquellas personas que acceden a la biblioteca como si se tratase de la cafetería -Añadir accesos a internet
- -Impedir el acceso a la biblioteca de farmacia a alumnos de otras universidades (en historia ya lo hacen)
- -Renovar algunas sillas que resultan incomodísimas
- -Flexos individuales

En todas las mesas de la biblioteca de farmacia hay unas tablas a la altura de las rodillas que deben ser suprimidas.

Hacen incómodo el asiento a cualquier persona de más de 1,65 m

La verdad es que la biblioteca no tiene libros actuales y eso es importante ya que no estamos estudiando leyes romanas que al fin y al cabo no cambian. Si no una carrera que cada año evoluciona, mejor tener ediciones del 2000 que no del 1980.

La escasez de libros que hay en algunas materias como biología nuclear (genes VII) o microbiología, que los profesores dan un futuro y no está o ya se lo ha llevado alguien.

Por el horario de clases y prácticas de la carrera de farmacia se suele utilizar bastante la biblioteca para aprovechar las horas muertas. Es llamativo que en 5 años que llevo en la carrera sigamos teniendo mesas con una tabla debajo para dejar las carpetas pero, que impiden acercarte a la mesa sin que te destrozes las rodillas.

Además todos los usuarios de esta biblioteca deberíamos concienciarnos de dónde estamos porque el ambiente de estudio es inexistente.

La biblioteca de farmacia está llena de ruidos gente hablando, el ruido de la fotocopiadora que impiden concentrarte en lo que estás haciendo.

Además no me parece bien que hayan restringido tan exhaustivamente el uso de páginas web. vale que no nos dejen chatear pero, no poder acceder a google. Aunque sé que el problema no son los ordenadores de la biblioteca si no la penosa sala de informática de esta facultad (bueno, si se le puede llamar sala de informática) pero, este es otro tema aparte.

- -Préstamos más largos (mayor número de días)
- -Más ejemplares de libros.
- -Ampliación de sitios de lectura y días de préstamo.

Para mejorar el servicio de la biblioteca propondría que se tomaran medidas para evitar la demora en la devolución de libros prestados, y que se renovasen ejemplares que se encuentren en mal estado, sustituyéndolos por ejemplares de ediciones más modernas.

Ampliar los fondos en cantidad y variedad / Aumentar el núemro de ejemplares que no se pueden prestar, para que siempre exista la posibilidad de consultarlos en la biblioteca / Ampliación del horario de apertura (por lo menos en época de exámenes los fines de semana) / Establecer un sistema de control del uso de los puestos de lectura: es frecuente encontrarse con objetos personales ocupando un sitio durante horas y no ver aparecer al dueño / Es curioso porque ¡hay sitios pero no hay sillas!

- -En la biblioteca de farmacia hay demasiado ruido, sobre todo en las horas de entrada y salida de clase. A parte, los empleados contestan al teléfono o hablan entre ellos como si no estuvieran en una biblioteca.
- -Teniendo en cuenta que farmacia tiene un periodo de exámenes bastante extenso sería bastante normal que la biblioteca abriera según esas necesidades.
- -En invierno hace muchísimo calor, mientras que en verano casi hay que traer bufanda.
- -Las sillas podrían renovarse por que no son muy cómodas(vease la biblioteca de periodismo, medicina)
- -Ruido de la fotocopiadora antigua, con la moderna no se molesta tanto.
- -Papelera o contenedor para reciclar la gran cantidad de papel que se tira.

Creo que se debería de cambiar el mobiliario de la biblioteca, más sillas nuevas y todas iguales y más mesas no tan largas y más anchas. Porque resulta incómodo tener a alguién enfrente. No hay espacio para los apuntes de los dos.

Creo que ya que hay ordenadores y sólo van 3, cuando funcionan todos que es raro, deberían tener todas las prestaciones y poder usarse sin restricciones.

Teniendo en cuenta que vamos muchos alumnos debería haber más libros por materias, por que se acaban enseguida y debería haber más de un libro de las nuevas ediciones que salen. Los carteles de silencio brillan por su ausencia, pero tampoco el personal manda callar por lo tanto las charlitas son contínuas.

Y no estaría mal que se ampliase lo que es la biblioteca en sí porque somos muchos los que tenemos que pasar aquí mucho tiempo y a veces encontrar sitio es literalmente imposible.

La existencia de artículos sanitarios en prensa diaria o revistas debería de estar más al día. La prensa escrita no llega a la biblioteca pero las revistas farmaceúticas llegan bastante tarde desde su publicación.

Esto no te permite estar al día de la investigación ciéntifica.

Siempre hace calor Siempre está llena. (porque es muy pequeña) Es muy incómoda

Siempre hay mucho ruido. Y aparte, la puerta y la fotocopiadora, que hacen que haya más. La fotocopiadora debería estar fuera.

La biblioteca podía abrir hasta más tarde en época de exámenes.

Dentro de la biblioteca, se podía poner una caja o contenedor de recogida de papel para reciclar, ya que se tira mucho papel a la basura aquí dentro.

Deberían estar los manuales más actualizados

Deberían existir más volúmenes de préstamo de cada libro

Deberían existir más puestos informáticos con acceso a internet.

Se debería poder consultar los manuales de la biblioteca cuando se amplien los horarios por motivos de los exámenes.

En épocas de exámenes se debería tener más espacio dedicado exclusivamente a los que estudian utilizando los manuales de la biblioteca.

- -Cambiar las mesas y las sillas de la biblioteca de farmacia.
- -Está demasiada masificada.
- -La temperatura (mucho frío o mucho calor).
- -Actualizar los libros (traer nuevas ediciones)
- -Mayor horario de apertura de la biblioteca
- -Apertura de fines de semana en épocas de exámenes
- -Mayor número de plazas de estudio
- -La localización de la fotocopiadora debería ser fuera de la biblioteca porque crea mucho ruido ; o creas una salida cerrada dónde se la colocara.
- -El ambiente de estudio es muy ruidoso.
- -En épocas de exámenes permitir solo el paso a estudiantes de la UCM.
- -Considero que la sala debería ser mucho mayor porque en farmacia concretamente es fácil que con las prácticas falte sitio.
- -El ambiente de estudio no es el adecuado y no puedes recurrir a nadie para solucionar el problema en el acto. (gente hablando)
- -La fotocopiadora debería estar fuera (por el ruido)
- -Apertura de la biblioteca los fines de semana
- -Ampliación de horario en verano
- -En épocas de examen, deberían pedir el carné de la U.C.M.
- -El mobiliario de la biblioteca me parece que está anticuado.
- .Las mesas me resultan muy incómodas.
- -Aislan la fotocopiadora por el ruido que aporta.
- -Posibilidad de reciclar el papel que veamos en la biblioteca
- -Apertura de alguna biblioteca 24 horas durante todo el año y no sólo en una parte de los exámenes de febrero y junio y septiembre (porque ni siquiera en estos periodos abren el nº de días suficientes)
- -Siempre mucho ruido en esta biblioteca, tanto dentro como en el pasillo de fuera.
- -La impresora y los ordenadores están estropeados, la mayoría de los días o no funcionan correctamente
- -Los asientos y las mesas son muy incómodos ; las rodillas me chocan con la tabla que hay por debajo de las mesas.
- -Hay pocos puestos de lectura y nos tenemos que ir a otras facultades a estudiar.
- -Hay pocos volúmenes de libros importantes, y muchas ediciones antiguas.
- -En invierno hace mucho calor y en verano mucho frío, siempre acabo constipado.

Reforma de mesas y sillas Quitar fotocopiadora (ruido) Mejor iluminación (en zonas centrales) Mayor capacidad Más número de ordenadores Papelerías sólo para papel (reciclaje)

Mayor aislamiento (se oye a la gente en pasillos desde la biblioteca)

Mejorar el sistema de aire acondicionado, que cuando entra te mueres de calor y de frío en ocasiones.

Yo, básicamente, utilizo la biblioteca para estudiar. En general me parece cómoda y agradable. Especialmente agradezco cuando existen horarios especiales a parte de las 21:00, pero comprendo que soy un caso particular. Como la afluencia de público es muy desigual a lo largo del año en días punta podría ser razonable habilitar algún aula extra de lectura. Conozco casi todas las bibliotecas porque llevo muchos años por aquí, en general están bien, aunque para mí destacan dos : Somosaguas (lo malo es que está lejos) y farmacia, a la que acudo casi todas las tardes. Un saludo y muy agradecido por permitirme estudiar aquí.